

Jaksa Yakin Salim Korupsi

SEMARANG – Jaksa penuntut umum pada Kejati Jateng meminta majelis hakim Pengadilan Tindak Pidana Korupsi Semarang menolak seluruh keberatan atau eksepsi penasihat hukum terdakwa Muh Salim.

Menurut jaksa, dakwaan yang disusunnya sudah cermat dan jelas menerangkan dugaan tindak pidana yang dilakukan Muh Salim dalam perkara dugaan korupsi penyertaan modal pada PT Rembang Bangkit Sejahtera Jaya (RBSJ) sebesar Rp 25 miliar.

“Meminta majelis hakim menolak seluruh keberatan tim penasihat hukum terdakwa. Meminta majelis hakim menyatakan dakwaan yang diajukan

telah memenuhi syarat formil dan materiil. Menyatakan pemeriksaan atas terdakwa tetap dilanjutkan,” ujar jaksa Slamet Margono dalam sidang di Pengadilan Tindak Pidana Korupsi Semarang, Selasa (4/3).

Jaksa menilai eksepsi terdakwa tidak berdasar dan hanya sebagai upaya untuk mengaburkan perkara. Keberatan atas dakwaan jaksa yang kurang cermat dan teliti dinilai tidak tepat. “Eksepsi juga sudah ma-

suk pokok perkara yang hanya bisa ditentukan kebenarannya dalam persidangan,” katanya.

Sebelumnya, tim penasihat hukum Salim meminta majelis hakim menolak surat dakwaan yang disusun jaksa. Salim didakwa korupsi dengan menyalahgunakan dana APBD tahun 2006/2007 dalam pendirian dan pengelolaan modal usaha pada PT RBSJ. Berdasar audit BPK RI tertanggal 6 Februari 2013, akibat penyalahgunaan wewenangnya negara dirugikan Rp 4,1 miliar.

■ **Rekayasa Perjanjian**

Kerugian itu dihitung atas hilangnya keuntungan Rp 1,8 miliar dan penggunaan modal Rp 2,3 miliar dari PT RBSJ untuk

pembelian tanah yang di atasnamakan Siswadi (mantan Direktur PT RBSJ) dan keluarga Salim. Salim didakwa menyalahgunakan wewenangnya sebagai bupati dengan memerintahkan pencairan dana tak terduga (DTT) sebesar Rp 25 miliar secara melawan hukum, untuk modal penyertaan PT RBSJ. Atas pencairan modal tersebut, Salim dengan memanfaatkan dua perusahaannya (CV Karya Mina Putra (KMP) atau PT Amir Hajar Kilsil (AHK), dalam pengelolaan pembangunan dan pendirian SPBU. Dengan merekayasa perjanjian, Salim melalui perusahaan mengendalikan operasional SPBU yang dibangun dengan modal PT RBSJ. ■ *rdi—sn*